

Grève des travailleurs portuaires de la Colombie-Britannique

**Les travailleurs portuaires tiennent
un puissant rassemblement**



Les fortunes gonflées des plus riches de ce monde

- **Les riches s'enrichissent, alors les pauvres s'appauvrissent**

Grève des travailleurs portuaires de la Colombie-Britannique

**Les travailleurs portuaires tiennent
un puissant rassemblement**

Les débardeurs du port de Vancouver en grève, ainsi que leurs alliés et sympathisants, se sont rassemblés au centre-ville de Vancouver le 9 juillet pour exprimer leur détermination à défendre leurs droits et leurs réclamations à la valeur qu'ils produisent. Des travailleurs portuaires de la côte ouest des États-Unis, d'Australie et de Nouvelle-Zélande sont venus montrer leur soutien à leur lutte contre l'inflation des prix, la sous-traitance et l'automatisation hors de contrôle des ports.



Les orateurs ont dénoncé les dirigeants d'entreprises et de gouvernements qui réclament une loi pour mettre fin à la grève. Ils ont déclaré que cela encourageait les employeurs portuaires à refuser de négocier et à attendre simplement que la loi soit imposée. S'ils voulaient vraiment mettre fin au conflit, certains représentants d'entreprises et de gouvernements demanderaient aux employeurs portuaires de négocier un accord équitable avec leurs travailleurs en grève. Les travailleurs portuaires sont confrontés à des problèmes bien réels liés à l'inflation des prix, à la sous-traitance et à l'automatisation qui doivent être résolus par la négociation d'une convention collective équitable et non par un diktat.



Les débardeurs d'Australie et de Nouvelle-Zélande apportent leur appui au rassemblement, 9 juillet 2023

Pour parvenir à un règlement équitable de leurs revendications face à l'intransigeance des employeurs portuaires, les travailleurs affirment qu'ils n'ont pas d'autre choix que de se battre par des actions syndicales. Si vous ne vous battez pas, vous ne pouvez pas gagner, a déclaré un orateur sous les acclamations des grévistes et de leurs sympathisants qui reprenaient en slogans l'appel lancé aux employeurs à négocier et non à légiférer, et si vous ne vous battez pas, vous ne gagnerez pas.

Sous des applaudissements prolongés, les représentants syndicaux des travailleurs portuaires de la côte ouest des États-Unis ont annoncé que les débardeurs américains s'étaient engagés à ne pas décharger les cargaisons à destination du Canada en solidarité avec les grévistes canadiens. D'autres manifestants venus de tout le Canada et du monde entier ont également exprimé leur soutien et leur solidarité avec les travailleurs portuaires de la Colombie-Britannique en grève. Ils ont souligné que partout où sévit l'offensive antisociale actuelle, les gens sont confrontés à des conditions de travail et à des conditions sociales difficiles qui doivent être résolues par une réponse ferme et unie.

Les Canadiens se rallient aux travailleurs des ports de la Colombie-Britannique et exigent des employeurs portuaires qu'ils répondent aux préoccupations de ceux qui font le travail. L'intransigence des employeurs et le fait de se cacher derrière les pouvoirs de police des gouvernements ne résoudront pas les problèmes auxquels les travailleurs sont confrontés et, en fait, créeront les conditions pour une aggravation des perturbations en cours.





(Photos: ILWU, MUA, Liuna, S. Skidmore)



Les fortunes gonflées des plus riches de ce monde Les riches s'enrichissent, alors les pauvres s'appauvrissent

Selon les récents rapports, plus de 820 millions de personnes ont faim dans le monde à l'heure actuelle. De ces personnes, au moins 339 millions sont dans une situation désespérée et ont urgemment besoin de rations alimentaires, d'eau potable et d'un abri.

C'est le résultat d'un système économique qui permet à des oligarques immensément riches de contrôler toutes les ressources humaines et matérielles de ce monde. L'indice Bloomberg des milliardaires rapporte que dans les six premiers mois de 2023, chacun des 2 640 milliardaires du monde ont fait en moyenne plus de 14 millions de



dollars par jour. Pour y arriver, ils forcent 47 % de la population mondiale à survivre avec 6,25 dollars par jour.

Elon Musk, à qui appartient Tesla, SpaceX et Twitter, est la personne la plus riche au monde et il s'est enrichi d'un nouveau 96 milliards de dollars dans les six premiers mois de 2023. Mark Zuckerberg, le PDG de la société mère de Facebook, Meta Platforms, qui se classe dixième selon Bloomberg sur sa liste des 500 milliardaires les plus riches, a connu la deuxième plus grande augmentation de sa fortune, qui est passée de 58,9 milliards de dollars au cours des six premiers mois de 2023 à 99,2 milliards de dollars.

Le fondateur d'Amazon, Jeff Bezos, est le troisième plus riche avec une fortune de 154 milliards de dollars, une hausse de 47,4 milliards au cours des six premiers mois de cette année.

Le fondateur de Microsoft, Bill Gates, a une fortune se situant à 134 milliards de dollars, une augmentation de 24,4 milliards. Warren Buffet, le propriétaire des chemins de fer BNSF, ainsi que de Berkshire Hathaway, la société de portefeuilles à qui appartiennent Geico, Clayton Homes et Dairy Queen, et qui a des actions dans Coca-Cola et American Express, a une fortune évaluée à 113 milliards de dollars, une hausse de 5,6 milliards au cours des six derniers mois.

Selon les rapports, le 1 % le plus riche des oligarques mondiaux a mis la main sur près des deux-tiers des 42 billions de dollars de richesse nouvellement créée depuis 2020. C'est presque deux fois plus d'argent que pour tous les autres être humains pris ensemble pendant cette même période. Au cours de la dernière décennie, le nombre et la richesse des milliardaires a doublé alors que les plus riches se sont accaparés de près de la moitié de toute nouvelle richesse mondiale.



www.pccml.ca • redaction@pccml.ca